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私が今回のツアーで現地を訪問して思うことは今回の震災の被害はツアーに

参加する前に想像していたものよりはるかに甚大であったということです。 
私は、ツアーに参加する前から被災地の状況をニュースや新聞などを通じて

情報としては知っていました。「がれきが山ずみの状況である、被災者の方々は

仮設住宅に住んでいる」などです。これらの情報は確かに正確でした。しかし、

現地を訪れて見た震災の被害はそれまで想像していたものより甚大でした。「百

聞は一見にしかず」という言葉がありますがまさにその言葉通り、現地を訪れ

て直接被害の現状を見るのと見ないのでは震災の被害に対して抱く感情が異な

ってきます。現地を訪れた後で、今後私が何をすべきかについて到った結論は、

可能な範囲でまた被災地を訪れ、がれきの処理などのお手伝いをしていきたい

と思った事です。 
最後になりますが、このたびの震災で被災された方々に対して心よりお見舞

い申し上げます。 


